

東区のパノラマ

パパもママも

みんな集まれ

3月20日と25日、区民センターで「タッピー元気フェスタ」を開催。親子ピクスでは、参加した親子が講師に合わせて体を動かし、心地よい汗をかいていました。



▲親子ピクス



▲サッカー体験教室



▲子育て講座「子育てに絵本を」

交通事故には

遭わないよ

小学校入学式の4月6日、元町北小学校で、新入学児童を交通事故から守ろうと東区交通安全推進委員会による交通安全啓発が行われました。今年、新入学児童139人に飯塚和恵東区長から交通安全ノート^{つかがすえ}をプレゼントしました。



タッピーも

交通安全に一役

3月13日、栄東地区に住む^{うじ}氏家^{いへ}謹一^{きんいち}さんの「札幌市の交通安全運動に役立ててほしい」との寄附^{うえだ ふみお}に対して、上田文雄札幌市長から感謝状が贈呈されました。東区では、タッピーの図柄の入った黄色い手旗200本の寄贈を受けました。



地域の安全を

考えよう

3月26日、日の丸会館で「栄東地区交通・防犯問題懇談会」を開催。地域の皆さんは、空き巣やひったくりなどの犯罪から身を守る方法などを熱心に学習しました。



ご存知ですか？東区のマーク

東区シンボルマーク

「緑」の中の「東」の文字は、豊かな自然に囲まれた東区を意味し、周囲の6つの円は北国の雪の結晶を表すとともに、東区以外の6区（当時の札幌には7つの区がありました）とのつながりを深め発展していくことを意味しています。

東区ふれあいマーク

東区 (higashi-ku) と心 (heart) のイニシャル「h」をもとにデザイン。渦巻きは、区の特産物のタマネギなどを表し、周囲の赤い点は東区の明るい未来と、降りそそぐ陽光を表現しています。



伸び行く高速道路 札幌自動車道。

19 18 17 16

連絡所がまちづくりセンターへ
改編。
モエレ沼公園に海の噴水が完成。
グランドオープン。(7)
第57回さっぽろ雪まつりさとら
んど会場開催。(8)
区制施行35周年を迎える。



大盛況となった雪まつりさとらんど会場。(8)

